

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Stadtentwicklungsausschuss	02.12.2021

Veranstaltungsreihe Kölner Perspektiven

Das Dezernat IX Stadtentwicklung, Wirtschaft, Digitalisierung und Regionales, derzeit vertreten durch Dezernat VI, wird die Veranstaltungsreihe „Kölner Perspektiven“ weiterführen, die sich mit zentralen Themen und Aufgaben der Stadtentwicklung beschäftigt. Dazu werden seit 2014 nationale und internationale Fachexpert*innen eingeladen, ihre Arbeiten, Projekte und Strategien dem Kölner Fachpublikum vorzustellen und als Impulse für die Kölner Stadtentwicklung zu diskutieren. In den vergangenen Jahren wurden die Schwerpunkte Öffentlicher Raum, Mobilität, Strategische Stadtentwicklung, Wohnen und Arbeiten sowie Arbeit und Stadt thematisiert (siehe <https://www.stadt-koeln.de/politik-und-verwaltung/stadtentwicklung/koelner-perspektiven-zu-arbeit-stadt>). Die Stadt Köln richtet die „Kölner Perspektiven“ gemeinsam mit der Industrie- und Handelskammer zu Köln, dem Kölner Stadtanzeiger und der Fakultät Architektur der Technischen Hochschule Köln aus.

Nach einer längeren coronabedingten Pause wird die Veranstaltungsreihe ab Januar 2022 als digitales Format fortgesetzt. Unter dem Schwerpunkt „Stadt und Nachhaltigkeit“ legt sie den Fokus auf nachhaltige Stadtquartiere, die grüne Stadt, Smart City und nachhaltiges Bauen. Die insgesamt vier Veranstaltungen finden jeweils in der Zeit von 19:00 bis 21:00 Uhr digital an folgenden Terminen statt:

31.01.2022 Paris
14.03.2022 Berlin & Wien [geplant]
25.04.2022 Barcelona & Hamburg [geplant]
23.05.2022 Urban Experts [geplant]

Die Moderation der Veranstaltungen übernimmt Petra Voßbürger vom Dortmunder Kommunikationsbüro IKU_Die Dialoggestalter. Nach den Vorträgen der nationalen und internationalen Redner*innen (deutsch- oder englischsprachig) sind Diskussionsrunden geplant, in die auch die Fragen und Meinungen der Zuschauer*innen einbezogen werden.

Für die erste Veranstaltung am 31.01.2022 konnte Frau Dominique Alba, Direktorin des Pariser Instituts für Urbanistik (APUR), als Rednerin gewonnen werden. In ihrem englischsprachigen Vortrag wird sie u. a. berichten, wie die Pariser Strategien für mehr Nachhaltigkeit und Stadtgrün aussehen und welche Rolle die Metropolregion „Grand Paris“ für die nachhaltige Entwicklung der Stadt spielt.

An die Mitglieder des Stadtentwicklungsausschusses wird eine gesonderte Einladung per Mail mit Informationen zur Einwahl für jede Veranstaltung geschickt.

gez. Greitemann